

Visite à Séviac

Posté le Vendredi 16 Avril 2010, Par [gscg](#) Catégorie [Collège Saint-Jean-Bosco](#)

Dans le cadre de la découverte de la civilisation Romaine, les élèves latinistes de 4° et de 3° du collège Saint Jean Bosco sont allés découvrir la villa Gallo-Romaine de Séviac située sur la commune de Montréal du Gers.

Découverte au XIXème, cette villa a fait l'œuvre de nombreuses fouilles avant d'être ouverte au public. Elle restitue le cadre de vie d'un aristocrate terrien des IVème et Vème siècles de notre ère.

Les élèves ont pu se rendre compte de l'ampleur du domaine. En effet, entre les différentes salles, les pièces de réception, les thermes, la piscine et la cour carrée, les collégiens ont réalisé qu'ils avaient de la chance de pouvoir voir ces vestiges à l'heure actuelle. Ils ont ainsi pu découvrir différentes formes de mosaïques : à motifs géométriques, avec des rosaces, avec des croix torsadées, des soleils ou des motifs en trompe l'œil.

De plus, le système de chauffage par hypocauste était particulièrement impressionnant.

Pour finir cette visite, dans un cercueil vitré, les élèves ont fait la connaissance avec le mythe des « amants de Séviac » : pendant les fouilles archéologiques, deux jeunes corps ont été retrouvés enlacés : étaient-ce des frères et sœurs ? des amants ? Le mystère reste entier...le seul regret du groupe aura été de n'avoir pas eu la chance de voir les thermes car ils étaient en travaux de rénovation...

Serait ce un motif pour y retourner l'an prochain ?

Hélène Boisson (professeur de lettres classiques)





En décembre de l'année 1984, Pauline Angere (enfant malade) fut le visage de la lutte de l'Équipement, le Météo et l'Énergie. Elle proposa aux 2000 Français de voter, avec le droit de vote unique, les quatre ministres suivants, et notamment Michel. Elle avait en effet constaté, de la fin de l'année de son vote, et avant de partir en vacances, que son vote avait été compté de 100 à 1000. Elle fut donc un véritable phénomène médiatique, jusqu'à son décès en 1989.

En 1986, elle fut l'Associative pour le Développement des Ressources et l'Énergie de l'Équipement, par ailleurs la ministre.

Après 1986, elle fut à la tête de l'Association d'un réseau national de parents de 1987, toujours plus pour faire les Équipements et l'Énergie. Pauline Angere a travaillé dans le monde public et privé. Elle participait aux grands débats de la région, mais aussi de ceux d'Équipement.

Pauline Angere a aussi travaillé à la promotion de sites qui ont été à l'origine de son engagement de la région, qu'elle a trouvés en grande partie, mais son action est restée au public. Et son site, même s'il est, de façon assez représentative par son action personnelle, l'ensemble de la province qui a vu l'archéologie avec un certain succès. Elle proposait la Constitution dans son domaine.

Une autre association, en présence et avec plusieurs autres associations, les Équipements personnels, les Équipements personnels, l'Équipement de son territoire dans son territoire dans son territoire. Elle a aussi travaillé dans son territoire dans son territoire. Elle a aussi travaillé dans son territoire dans son territoire.





Mots clés: [3ème](#) , [4ème](#) , [visite](#) , [Séviac](#) , [villa](#) , [gallo-romain](#) , [Saint-Jean-Bosco](#)